

# JCI 公益社団法人 南長野青年会議所

Junior Chamber International MINAMI NAGANO



2023年度  
スローガン

JAYCEEとして 地域の青年として 仲間と共に未来を創ろう

2023年度 外報紙

10月例会

10月21日(日)

長野県埋蔵文化財センター 長野本所

## 謎解きイベント

# 『しの丸が書いた謎の書編』in篠ノ井

企画担当 ■ 令和まちづくり推進委員会

二〇二三年十月二十一日、篠ノ井駅周辺にて(公社)南長野青年会所十月例会 謎解きイベント『しの丸が書いた謎の書編』in篠ノ井を開催いたしました。

本例会は、メイン会場を長野県埋蔵文化財センター長野本所にて、しの丸からの挑戦状(なぞの書)を解読する形式でゴールを目指すというものでした。なぞの書は書の街、篠ノ井を題材として、各所に設置されたなぞの書を解読するために設けられたポイントをめぐる、篠ノ井の街並みを巡りながら挑戦していただきました。

また篠ノ井高校生による書道パフォーマンスを実施していただきました。大きな半紙に描かれた書は美に雄大で心を惹くものでありました。このパフォーマンス

スで書いていただいた大きな半紙はモト・ヴィラ・コバヤシ様の三階部分に外から見えるように展示させていただきました。多くの皆様に篠ノ井の書も魅力を伝えられたと感じます。

篠ノ井が書のまちとして、今後も人々にその魅力に触れる機会が多くなることを、切に願います。



### 委員長所感

小林 陽祐

十月二十一日に書のまちしの丸を題材としたイベントを開催させて頂きました。本事業は地域の魅力を発信し、特色ある地域を創る事がこの地域に多くの人を呼び込む一助になるのではと考え企画させて頂きました。皆様、住んでいる地域以外へ行かれる際、多くの魅力的な物や人を目的にその地を訪れるかと思えます。我々が住んでいるこの地域にも多くの尊敬すべき偉人の方々がいらっしやいます。その中のお一人に、川村驥山先生がいらっしやいます。イベントを楽しむ中で参加者の皆様がこの地域に残された関係する物に触れ、知っていただく事が出来た事は今後繋がっていくのではないかと思います。

また、篠ノ井が「書のまち」ということが、意外と知られていなかった事に驚きを感じました。このような先が不透明な変化の時代であるからこそ、地域の過去を見つめ直し、地域の偉大な先輩より多くの事を学び、今の人々の協力した行動が今後の地域を創出していくという根本を見つめ直す機会となりました。

この地域にはまだまだ知られていない人や物がたくさんあるかと思えます。ぜひ、お時間ある時に地域を見つめ直し頂ければ幸いです。

最後となりますが、本イベントに参加していただきました皆様、ご協力をして頂きました関係者の皆様には、感謝を申し上げます。

**謎解きイベント**  
しの丸が書いた  
謎の書編  
in 篠ノ井  
謎を解いて  
ゴールまでつなげるか

参加無料

開催日：10月21日(土)  
10月19~11日(日)

応募期間：10月21日(土)まで

参加条件：長野県及び周辺に在住の方

人数：100名 最大21組  
(17歳以上の方)

応募方法：長野県埋蔵文化財センター長野本所  
募集場所：長野県埋蔵文化財センター長野本所

09:00 受付開始  
10:00 イベント開始  
12:30 閉会式

お問い合わせ：026-233-3333  
〒380-0801 長野県長野市南長野1-1-1

主催：(公社)南長野青年会議所  
協賛：長野県埋蔵文化財センター、長野県埋蔵文化財センター長野本所

協賛：SUSTAINABLE GOALS

# JCI-KOREA西大邱訪韓事業

担当 ■ 国際交流室 ■

10月27日(金)・28日(土)・29日(日) 大韓民国 西大邱市

二〇二三年十月二十七日(金)、二十八日(土)、二十九日(日)、(公社)南長野青年会議所「JCI-KOREA西大邱訪韓事業」を行いました。本年度、韓国、JCI-KOREA西大邱との姉妹締結四十周年を迎えました。コロナ禍以前は、毎年訪日・訪韓事業を行い交流を深めてきました。

本年度は四年ぶりの訪韓事業となります。式典を含めた二泊三日の行程の中で、今後を見据えた交流を行ってまいりました。

本年は訪日事業が中止となり、訪韓事業も中止の危機に直面しておりましたが、西大邱青年会議所の希望もあり、訪韓事業が実施されました。南長野青年会議所からは、代表者五名が韓国に赴き、西大邱青年会議所四十九周年記念式典に参加し、その後西大邱青年会議所のアテンドのもと西大邱を中心とした観光を行い、その文化に触れることが出来ました。今後とも時勢に左右されない悠久の友情が続いていくことを永久に願います。



## 副室長所感

藤岡 秀一

本年、十月二十七日(金)～二十九日(日)の三日間、私たち公益社団法人南長野青年会議所の姉妹JCであります西大邱青年会議所との交流事業に参加致しました。実に四年ぶりとなる訪韓事業でしたが、ペ・ジホ会長を初めと致します西大邱青年会議所メンバーの手厚い歓迎のもと盛大に開催して頂きました。初日ではルーム訪問、歓迎懇親会。二日目には大邱観光。そして西大邱青年会議所創立四十九周年式典に参加致しました。初めて訪韓するメンバーもありましたが始まってみればすぐに意気投合し、お互いに話尽きぬ素敵な交流をさせて頂きました。

新型コロナウイルス感染症の影響を受け、お互いに直接顔を合わせての交流が叶わない期間はありませんでしたが、両青年会議所には例年と変わらぬ熱い「友情」がある事を改めて感じました。そして本年二泊三日の旅でしたが西大邱青年会議所皆様の「おもてなし」の心に深く感謝を致します。

来年二〇二四年度はキム・ヒョンジン君が会長となります。訪日・訪韓ともに本年よりさらに熱く素晴らしい交流事業が出来る事を今から楽しみにしております。

## 委員会事業

# ワールドフェスタin長野二〇二三への協力

担当 ■ 国際交流室 ■

11月3日(金)祝 セントラルスクウェア

二〇二三年十一月三日(金)、(公社)南長野青年会議所 二〇二三年度委員会事業「ワールドフェスタin長野二〇二三」への協力を行いました。本年は韓国、西大邱青年会議所との交流事業でいただいた記念品の展示のほかに、五年ぶりに振る舞いを復活致しました。振る舞いには韓国にておやつとしてなじみの深い、ホットクを百八十用意させて頂いていただきました。多くの方が訪れていただき、ホットクがなくなってしまうだけでなく、展示物に関する興味を持っていただき、南長野青年会議所と西大邱青年会議所の交流の歴史を多くの方に発信することが出来ました。また本年も萩原市長に南長野青年会議所の展示にお越しいただき、その西大邱青年会議所からいただいた記念品をご覧いただきました。様々な困難がありながらも交流が続いてこれたのは、先輩諸兄姉の活動の賜物であり、西大邱青年会議所と南長野青年会議所、その姿勢は世界の時世に左右されない悠久なものであると感じます。



## 2023 Pick Up! 新入会員 No.3



古川 諒一 34歳 2023所属委員会 令和まちづくり推進委員会

会社名 スマイルクリーン  
会社事業内容 清掃業

初めまして。南長野青年会議所の古川諒一といいます。私は、レンジフードやお風呂やエアコンなどを中心としたお掃除全般の仕事をしており、毎日「汚れとの格闘ですが綺麗になった時に、お客様から「こんなに綺麗になるなんてありがとうございます!」と言われると、とても嬉しく、大変でも毎日頑張れます。私は昨年開業したのですが、修行時代の会社の社長から、JCの存在を教えてくださいました。私自信が千曲市出身と言う事もあり、JCでの活動が南長野という地域を知る良いきっかけになると思い加入しました。今年、仕事もJCも初めての事ばかりになる1年になると思いますが、頑張りたいと思います!

11月例会

『MNJCパワーアップ!! 2023 in TOGAKUSHI』

11月11日(土) 戸隠神社付近

企画担当 ■ 国際交流室 ■

二〇二三年十一月十一日(土)、戸隠にて、十一月例会『MNJCパワーアップ!! 2023 in TOGAKUSHI』を行いました。

当日は戸隠観光センターより、徒歩にて鏡池、九頭龍社、奥社、中社とめぐり、その道中においても、観光案内を受け、戸隠の魅力、そして神域の力がどのようなものか教えていただきました。参拜の際も皆で手を合わせ、各々これからの日々が良いものであることをお祈りすることが出来ました。道のりは約十キロメートルという、普段運動不足のメンバーにとっては、中々きつい距離であり、普段からの運動の大切さも学べるという例会になりました。是非皆様も戸隠の地の魅力と、普段運動から離れてしまっている方は、運動不足解消として訪れていただきたいと思います。



副室長所感

児島 翔

十一月十一日(土)に戸隠において十一月例会『MNJCパワーアップ!! 2023 in TOGAKUSHI』が行われました。今回の例会では日頃の体調管理や体力作りの大切さを理解する例会ということで、戸隠神社付近でトレッキングを行いました。一般的な統計によると、二十代以降から徐々に体力は低下するもの、四十歳前後までは筋力は維持され、五十代頃には急激に体力低下が起これと言われており、五十歳からの急激な体力の衰えを緩やかな低下曲線にする方法として、若い頃からの体力作りが有効であるため今回この様な例会を実施しました。青年経済人として、また地域のリーダーとして自分の体力を知り、健康管理に努めて頂く事。そして、日頃の運動不足の解消、ストレス発散、仕事、家庭、JC運動の両立においてもまず健康、体力が必要不可欠です。今後も沢山の事業を行っていく中で、改めて健康のための体力作りの大切さを学びました。学生時代にスポーツをバリバリやっていた会員も、日々のデスクワークで運動する機会が少ないから、トレッキング中あまり笑顔が見れなかった気がします(笑)。

そして、今回の例会目的はもうひとつ。「メンバー間の交流」いつもとは違う例会の雰囲気の中で、メンバー同士が和気あいあいとコミュニケーションを取りながら楽しいJCタイムとなる事。笑いあり、苦しい顔あり、喜んでる顔あり、とても有意義な例会であったと自負しております。

この例会を機にメンバー全員でより一層、仲間意識、一体感が生まれ会全体が盛り上がり上げていけば最高だと考えております。

12月例会

12月15日(金)

まちの円居食の団樂 丸十

第六十二期生卒業式

企画担当 ■ 令和まちづくり推進委員会 ■

二〇二三年十二月十五日(金)、まちの円居食の団樂 丸十にて(公社)南長野青年会議所 十二月例会『第六十二期生卒業式』が執り行われました。本年は久保善幸君、穴倉啓太君の二名が四十歳を迎え、卒業となりました。同日執り行われました、二〇二三年度第三回通常総会にて卒業証書授与及び卒業記念品贈呈が行われ、丸十にて本年度最後の卒業生を交えた会食とともに、卒業生それぞれからの、卒業にあたる思いのこもったスピーチを残るメンバーの前で発表していただきました。兩名とも南長野青年会議所に対する感謝、そして卒業後青年会議所活動で得たもので何をやっていくのか、そして残るメンバーに何をしてほしいのか、どのように行動してほしいのかをお話くださいました。青年会議所は四十歳までという期限付きの活動です。南長野の地において、地域を思う青年が集まり、各々の情熱を以って活動しております。そのメンバーが抜けていくことは、無事四十歳まで活動できた喜びとさみしい気持ちがあふれる例会でありました。

久保善幸君、穴倉啓太君、ご卒業本当におめでとうございませう。



12月15日(金)

長野商工会議所 篠ノ井支所 二階大会議室

第三回通常総会

担当 ■ 総務委員会 ■

二〇二三年十二月十五日(金)、長野商工会議所篠ノ井支所二階大会議室にて(公社)南長野青年会議所二〇二三年度第三回通常総会が開催されました。本年最後となる通常総会では、第一号議案 二〇二三年度補正収支予算(案)承認に関する件、第二号議案 二〇二四年度事業計画(案)承認に関する件、第三号議案 二〇二四年度収支予算(案)承認に関する件、第四号議案 二〇二四年度出席義務に基づく会合基準開催数(案)承認に関する件と本年に関する事項よりも、次年度の活動に関する事項が多く上程され、無事全ての議案が可決されました。



